



# Informations municipales

## Septembre 2024

### Réunion publique le 5 septembre 20h30 sur la création de l'association en charge du fonctionnement de la Maison pour Tous



Une réunion publique s'est tenue le 6 juin dernier, relative à la gestion et au fonctionnement de la Maison pour Tous. Y assistaient une trentaine de Goyranais, dont une fillette de 9 ans et deux jeunes filles de 17 ans, ainsi que Véronique HAITCE, Maire de Goyrans et 6 conseillers municipaux. Quatre ateliers de thématiques différentes pour définir un plan d'organisation et de fonctionnement ont été organisés, en complément des propres réflexions de la municipalité qui ont été partagées en fin de réunion.

- Tiers-lieu et Services
- Espace public/jardin extérieur
- Coworking
- Gestion et fonctionnement

Les résultats des réflexions de ces quatre ateliers sont détaillés sur le site internet de la Mairie ([https://www.goyrans.fr/activité/mes\\_loisirs/la\\_maison\\_pour\\_tous](https://www.goyrans.fr/activité/mes_loisirs/la_maison_pour_tous)).

Il est apparu de manière claire et rapide, que la gestion et le fonctionnement de la Maison pour Tous devaient être gérés par une association, composée d'élus et de bénévoles. En effet, si nous voulons que la Maison pour Tous soit ouverte sur de larges créneaux et de manière régulière, il est évident qu'il faut des personnes dédiées, motivées et disponibles de manière échelonnée.

9 candidats se sont présentés pour faire partie de cette association.

**Cette liste n'est pas clôturée. Si vous aussi vous avez envie de participer à cette aventure humaine, n'hésitez pas à contacter Corinne Lacoste par mail : [corinne.lacoste31@gmail.com](mailto:corinne.lacoste31@gmail.com)**

Une réunion publique pour créer cette association sera organisée **Jeudi 5 septembre prochain, à 20H30 salle du conseil.**